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Hal ini dibuktikan den-
gan mengirimkan 2 (dua) 
orang Aparatur Sipil 
Negara (ASN) Pemkot 
Baubau untuk mengi-

Pemkot Baubau Kirim Dua ASN 
ke Tiongkok Ikut Pelatihan Kejuruan 

Sektor Industri

BAUBAU, BP-Kepedulian Pj Walli Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si meningkatkan kompetensi Aparatur Sipil Negara (ASN) dan juga 
strategi tata kelola Sumber Daya Manusia (SDM) Pemerintah Kota (Pemkot) 
Baubau begitu besar. 

Pj Walikota Baubau Dr Muhhammad Rasman Manafi

BAUBAU, BP-Tim 
Pengendali Inflasi Dae-
rah (TPID) Kota Baubau 
dipimpin Asisten II Setda 

TPID Rutin Pantau Stok dan Harga Kebutuhan 
Pokok di Distributor dan Pelabuhan

Kota Baubau Dra Hj As-
mahani, M.Si, bersama 
perwakilan Forkompin-
da, Bulog Baubau, Kadis 
Perdagin Kota Baubau H 
La Ode Ali Hasan, SE, 

M.Si, Kadis Pertanian 
dan Ketahanan Pangan 
Muh Rais, SP,  Kabag 
Perekonomian Setda 
Kota Baubau Syafrin, 

KENDARI, BP-Kota 
Baubau bersama  Kota 
Kendari bulan Juni 2024 
akan dideklarasikan seb-

Kota Baubau Salah Satu Kota Lengkap 
Kementerian ATR

Pewarta: Mashuri agai kota lengkap admin-
istrasi pertanahan oleh 
Kementerian Agraria dan 
Tata Ruang Badan Per-
tanahan Nasional (ATR/

BPN).
Hal itu disampaikan 

Menteri ATR BPN, Agus 
Harimurti Yudhoyono 

BUTENG, BP-Penja-
bat (Pj) Bupati Buton 
Tengah, Andi Muham-
mad Yusuf membuka 
Musyawarah Rencana 

Pj Bupati Andi Muh Yusuf  Buka 
Musrembang RPJPD Buton Tengah 

2025-2045

Pembangunan Jang-
ka Panjang Daerah 
(RPJPD) Kabupaten Bu-
ton Tengah 2025-2045, 
di Gedung Kesenian Ke-

Lanjutkan ke Hal: 7

JAKARTA, BP-Pemer-
intah Indonesia mendo-
rong pembentukan Glob-
al Water Fund di ajang 
World Water Forum ke-
10 yang diselenggarakan 
pada 18--25 Mei 2024 di 
Nusa Dua, Bali.

Koordinator Sub-
tema Pembiayaan Air 

Indonesia Dorong Pembentukan 
Global Water Fund di World Water 

Forum ke-10
Berkelanjutan World 
Water Forum ke-10 seka-
ligus Direktur Jenderal 
Pembiayaan Infrastruk-
tur Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Kemen-
terian Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) Herry Trisapu-
tra Zuna menjelaskan 

Laporan: Mashuri
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Pemkot Baubau Kirim Dua ASN 
ke Tiongkok Ikut Pelatihan 
Kejuruan Sektor Industri

Pj Bupati Andi Muh Yusuf  Buka Musrembang 
RPJPD Buton Tengah 2025-2045

kuti pelatihan terkait 
Pelaksanaan Pelati-
han Kejuruan Dalam 
Sektor Industri tahun 
2024 di Tiongkok. 

Program itu bermu-
la dari tindaklanjut 
surat dari Kemen-
terian Koordinator 
Bidang Kemaritiman 
dan Investasi Repub-
lik Indonesia Nomor 
: 28/D3.4/MARVES/
IT.04.02/IV/2024 Ja-
karta, 18 April 2024 
perihal  permohonan 
dukungan pelaksa-
naan pelatihan ke-
juruan dalam sektor 
industri (Training of 
Trainer). 

TPID Rutin Pantau Stok dan Harga Kebutuhan 
Pokok di Distributor dan Pelabuhan

S.Par melakukan 
pemantuan stok dan 
harga kebutuhan po-
kok di sejumlah dis-
tributor, Pelabuhan 
murhum Baubau dan 
jembatan batu Jumat 
(3/5/2024).

Menurut Kadis 
Perdagin Kota Bau-
bau H La Ode Ali 
Hasan, SE, M.Si, pe-
mantauan terhadap 
kebutuhan pokok 
masyarakat yang di-
lakukan oleh TPID 
Kota Baubau selalu 
rutin pada semua 
distributor, pasar 
dan di semua tempat 
termasuk di gudang 
distributor. Gudang 
Bulog dan  gudang 
distributor juga di-

Kota Baubau Salah Satu Kota Lengkap 
Kementerian ATR

(AHY) di Kendari 
Jumat (26/4/2024) 
malam di Rumah Ja-
batan Gubernur Sul-
tra.

Dalam kesem-
patan tersebut, Pj 
Wali Kota Baubau 
menerima 44 sertifi-
kat, yang terdiri dari 
40 sertifikat bidang 
jalan dan 4 setifikat 
bangunan.

camatan Lakudo, Ka-
mis (2/5/2024).

Dalam sambutan-
nya, Pj Bupati Andi 
Muhammad Yusuf 
menuturkan, pelak-
sanaan Musrembang  
ini merupakan rang-
kaian tahapan pena-
jaman, penyelarasan, 
klarifikasi dan kes-
epakatan terhadap 
visi, misi, arah kebi-
jakan dan sasaran po-
kok RPJPD di tahun 
2024.

“Sebelum kita me-
nentukan arah pem-
bangunan 20 tahun 
ke depan, sebaiknya 
kita melihat kembali 
sejauh mana capaian 

Indonesia Dorong Pembentukan Global Water Fund di World 
Water Forum ke-10

bahwa Global Water 
Fund sangat pent-
ing untuk merespons 
ketimpangan ang-
garan dan memper-
cepat pencapaian Tu-
juan Pembangunan 
Berkelanjutan (SDG) 
6 yaitu pemenuhan 
akses air bersih dan 
sanitasi bagi semua 

tambah dia.
Ketua Sekretariat 

Panitia Nasional Pe-
nyelenggara World 
Water Forum ke-10 
sekaligus Sekretaris 
Jenderal Kemen-
terian PUPR Mu-
hammad Zainal Fa-
tah menambahkan 
bahwa hasil diskusi 
terkait pembiayaan 
air berkelanjutan dan 
inisiasi Global Water 
Fund akan menjadi 
concept note yang 
akan dibawa dan 
dielaborasikan pada 
World Water Forum 
ke-10 di Bali. Tiga 
proses utama pada 
forum adalah politik, 
regional, dan tema-
tik. 

Sementara Direk-
tur Pusat Pendanaan 
Iklim dan Kebijakan 
Multilateral, Badan 
Kebijakan Fis-
kal, Kementerian 
Keuangan Repub-
lik Indonesia Boby 
Wahyu Hernawan 

Saat ini ungkap Pj 
Wali Kota Baubau 
Dr Muh Rasman 
Manafi, telah terdaf-
tar 120 peserta dari 
58 Institusi termasuk 
Kota Baubau untuk 
mengikuti pelati-
han dalam 4 (empat) 
topik pelatihan. Ada-
pun topik pelatihan 
antara lain IoT, Big 
Data, and AI Appli-
cation for Tourism 
and Creative Econo-
my, Material Science 
and Battery Manu-
facturing, Pharma-
ceuticals & Biotech-
nology, Precision 
Agriculture yang 

akan dilaksanakan 
di Suzhou Industrial 
Park Institute of Vo-
cational Technology. 

Penyelenggaraan 
pelatihan akan di-
laksanakan pada 
tanggal 8 Mei â€“ 1 
Juni 2024 di Suzhou 
Industrial Park In-
stitute of Vocational 
Technology.

Pemkot Baubau 
melalui Pelaksana 
Harian Sekda Kota 
Baubau La Ode Da-
russalam, S.Sos, 
M.Si sudah mengir-
imkan surat kepada 
Plt. Asisten Deputi 

Industri Pendukung 
Infrastruktur Ke-
menterian Koordina-
tor Bidang Kemariti-
man dan Investasi RI 
perihal surat pengan-
tar pelatihan Tiong-
kok 2024. Sedang-
kan nama ASN yang 
dikirim mengikuti 
pelatihan di Tiong-
kok adalah Dr Luk-
man, SPPD Kadis 
Kesehatan Kota Bau-
bau  dan Jeihan Suar-
ni, S.Tt Par yang be-
rasal dari Organisasi 
Perangkat Daerah 
(OPD) Diinas Pari-
wisata Kota Baubau.
(*)

pantau untuk me-
mastikan ketersedi-
aan stok beras. 

â€ Hasil peman-
tauan kami sampai 
hari ini setelah kami 
melakukan peman-
tauan di pelabuhan 
dan barang yang ma-
suk cukup banyak 
dan untuk memasti-
kan stok di gudang 
kami juga sudah me-
mantau diantaranya 
di jembatan batu dan 
beberapa gudang 
distributor lainnya 
bersama tim satgas 
pangan dan tim pen-
gendali inflasi dae-
rah Kota Baubau,â€ 
ujarnya.

Mengenai stok atau 

ketersedian bahan 
pokok tambahnya 
seperti beras masih 
cukup banyak dan 
sampai 2 bulan kede-
pan masih aman. 
Termasuk kebutuhan 
pokok yang lainnya 
yang ada di pasar 
masih cukup banyak 
seperti sayuran yang 
baru masuk.

Hanya saja kata H 
La Ode Ali Hasan, 
ada beberapa bahan 
pokok yang mengal-
ami kenaikan seperti 
tomat dan bawang 
merah, bawang putih 
belum ada perubahan 
masih sama seperti 
harga sebelumnya.

Sementara itu, 

salah seorang distrib-
utor Buton Abadi La 
Ode Muh. Safei Ali 
Janah mengakui, ket-
ersedian beras di tok-
onya saat ini dikisa-
ran 15 sampai 20 ton 
dan minggu ini akan 
masuk lagi sekitar 
20 ton sehingga un-
tuk stok beras sam-
pai 2 bulan kedepan 
masih aman. Dan 
untuk harga sudah 
terjadi penurunan 
dari sebelum leba-
ran itu sangat tinggi 
sudah mulai turun 
dan sekarang kisaran 
harga dari 600 ribu 
sampai 650 ribu per 
50 kg atau di kg nya 
itu diharga 12000 per 
Kg.(*)

Di Sultra, Menteri 
AHY secara total 
menyerahkan 1.464 
sertipikat tanah. Dan 
berikutnya menyu-
sul 10.000 sertipikat 
yang akandiserahkan 
oleh Presiden Joko 
Widodo.

“Tanah adalah hal 
yang hakiki milik 
masyarakat dan ini 
harus dilindungi. Ini 

adalah bukti bahwa 
negara hadir dalam 
mengatasi masalah 
tanah, terutama 
dalam memberantas 
mafia tanah,” tegas 
menteri AHY.

Dr Muh Rasman 
Manafi menyam-
but baik kehormatan 
yang diberikan Ke-
menterian ATR BPN 
yang akan segera 

menetapkan Kota 
Baubau sebagai Kota 
Lengkap.

“Kami menyam-
paikan terima kasih 
atas amanah dan ke-
percayaan ini, Kota 
Baubau siap men-
dukung dan melak-
sanakan,” tegas Dr 
Muh Rasman Manafi 
usai pelaksanaan ke-
giatan.(*)

pada 2030. 
â€œSaat ini, ter-

dapat 2.2 miliar ma-
syarakat di dunia 
yang tidak dapat 
mengakses air ber-
sih. Global Water 
Fund yang diproyek-
sikan untuk kebu-
tuhan infrastruktur 
air, mitigasi krisis 

atau bencana terkait 
air, adaptasi peruba-
han iklim, serta me-
kanisme peman-
tauan, akan menjadi 
langkah nyata men-
gatasi masalah air 
dunia,â€  ujar Herry 
di Jakarta, Selasa 
(30/4/2024).

Pemerintah Indone-
sia pun telah mem-

bentuk Indonesian 
Water Fund (IWF) 
sebagai upaya men-
dorong investasi 
dan penyediaan air 
bersih di seluruh In-
donesia. â€œIWF 
diperkirakan akan 
m e n g o p e r a s i k a n 
pendanaan hingga 
USD1 milyar untuk 
proyek air bersih,â€  

mengatakan penting-
nya belajar dari pen-
galaman Pandemic 
Fund dan Green Cli-
mate Fund jika usu-
lan pembentukan 
Global Water Fund 
disepakati di World 
Water Forum ke-10. 

â€œMerespons an-
caman krisis air den-
gan pembangunan 
arsitektur pembiay-
aan global adalah 
langkah preventif 
yang tepat. Kesia-
pan dan mawas diri 
adalah kunci. Pan-
demi mengajarkan 
kita bahwa biaya atas 
ketidaksiapan akan 
jauh lebih tinggi,â€  
katanya.

Pemerintah Indo-
nesia mengusung 
empat misi penting 
dalam forum air in-
ternasional terbesar 
di dunia World Water 
Forum ke-10. Ke-
empat misi tersebut, 
yakni kehadiran jar-
ingan terpusat di ka-

wasan Asia Pasifik 
yang khusus dituju-
kan pada isu ketah-
anan air, perubahan 
iklim, dan penelitian 
lingkungan. 

Selanjutnya, men-
ciptakan hubungan 
dengan institusi, ak-
ademisi, organisasi 
penelitian, serta lem-
baga internasional 
lainnya. Ketiga, ke-
hadiran konsorsium 
yang berfokus pada 
pusat data.

Terakhir, men-
goordinasikan serta 
mengimplementasi-
kan berbagai upaya 
multipihak untuk 
menciptakan sebuah 
deklarasi atau inisi-
atif terkait perma-
salahan air dunia. 
Selain itu, pemerin-
tah juga mendorong 
penetapan Hari Dan-
au Sedunia di World 
Water Forum ke-10 
untuk menjaga ke-
berlangsungan sum-
ber daya air. ((*)

indikator mak-
ro RPJPD tahun 
2025-2045 sebagai 
dasar perencanaan 
p e m b a n g u n a n 
selanjutnya”,kata 
Pj Bupati.

Capaian indika-
tor kinerja makro 
p e m b a n g u n a n 
Kabupaten Bu-
ton Tengah tahun 
2005 sampai den-
gan tahun berja-
lan menunjukan 
pertumbuhan yang 
cukup baik. Seb-
agai upaya untuk 
lebih komperhen-
sif, sebuah per-
encanaan pem-
bangunan daerah, 

juga mutlak memper-
timbangkan keadaan in-
dikator makro ekonomi 
saat ini, sebagai upaya 
menentukan titik dasar 
sebuah perencanaan 
pembangunan daerah 
20 tahun mendatang.

“Saya berharap proses 
Musrembang dan proses 
lainnya dalam penyusu-
nan RPJPD tahun 2025-
2045 ini, untuk selalu 
dapat dilakukan sehing-
ga tidak melampuai ba-
tas penetapan bersama 
DPRD sesuai dengan 
peraturan dan perun-
dang-undangan yang 
berlaku”,pungkasnya.
(*)
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

Rombongan KAD 
DPRD Kabupaten 
Muna tersebut diteri-
ma langsung oleh Ka-
dis Kominfo H Andi 
Hamzah Machmud, 
S.Sos, M.Si di ruang 
kerjanya.

Ketua Tim KAD 
Anggota DPRD Muna 
Syukri dan La Ode 
Iskandar pada perte-
muan dengan Kadis 
Kominfo Kota Bau-
bau H Andi Hamzah 
Machmud, S.Sos, 
M.Si dan jajarannya, 
pihak DPRD Kab 
Muna meminta infor-
masi berkaitan pen-
galaman Diskominfo 
dalam mengelola dis-
eminasi informasi 
Kota Baubau terutama 
berkaitan dengan pub-
likasi berita dan media 
sosial lainnya.

Menanggapi pertan-
yaan anggota DPRD 

Terkait Penerapan TIK, DPRD 
Muna KAD di Diskominfo Baubau

Anggota DPRD Muna berdialog di Kantor Kominfo Baubau

Laporan: Andina L
BAUBAU, BP-Sekitar 26 orang anggota DPRD Kabupaten Muna 

dan staf sekretariat DPRD Muna bersama jajaran Dinas Kominfo 
Kabupaten Muna melakukan Kajian Antar Daerah (KAD) pada 
Dinas Kominfo (Diskominfo) Kota Baubau Selasa (30/4/2024) ter-
kait penerapan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK).

Kab Muna terse-
but, Kadis Kominfo 
Kota Baubau H Andi 
Hamzah Machmud, 
mengungkapkan dis-
eminasi informasi, 
merupakan program 
dan arahan dari Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si bahwa infor-
masi itu sangat pent-
ing untuk publik dan 
merupakan salah satu 
bentuk layanan pemer-
intah yang transfaran  
kepada publik Kota 
Baubau dan meru-
pakan bagian penting 
dalam pelaksanaan  
UU Keterbukaan In-
formasi Publik Nomor 
14 Tahun 2008 dan  
UU Pelayanan Publik 
Nomor 25 Tahun 2009.

Berkaitan  pola atau 
strategi yang dilaku-
kan terkait dengan 
diseminasi informasi 

untuk Baubau yakni 
menggunakan web-
site baubaukota.go.id 
termasuk media sosial 
dan juga bermain di 
flyer-flyer dan media 
lainnya. 

Dikatakan, ada hal 
yang menarik bahwa 
Pemkot Baubau ber-
dasarkan arahan Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi 
mengharapkan publik 
bisa memberikan sa-
ran dan masukan dan 
komentar terhadap 
semua berita yang ter-
bitkan Pemkot Bau-
bau sebagai bentuk 
partisipasi publik. Hal 
ini dilakukan dalam 
upaya Diskominfo 
Baubau bersama OPD 
teknis dapat memberi-
kan layanan informasi 
publik dan menjawab 
atau mengklarifikasi 
semua kritikan, masu-

kan dan disampaikan 
kembali ke publik se-
cara terbuka sebagai 
bentuk akuntabilitas 
pemerintah.

Metode lain yang 
dilakukan dalam dis-
eminasi informasi 
adalah memanfaatkan 
fitur absensi Sima-
lape yang “memaksa” 
ASN Pemkot Baubau 
agar setiap hari di jam 
kantor bisa membaca 
berita melalui aplikasi 
Simalape setiap akan 
melakukan absensi. 

â€ Itulah yang di-
harapkan dari ASN 
agar bisa menye-
barluaskan informa-
si dengan berbagai 
grup-grup ASN yang 
ada di masyarakat se-
hingga informasi itu 
bisa tersebar luas ke 
masyarakat,â€ jelasn-
nya.

KAD DPRD Kabu-
paten Muna diakhiri 
dengan penyerahan 
plakat dari DPRD 
Kabupaten Muna ke-
pada Kadis Kominfo 
Kota Baubau H Andi 
Hamzah Machmud.(*)

JAKARTA- Pres-
iden terpilih Prabowo 
Subianto berencana 
membentuk Presiden-
tial Club yang berang-
gotakan para mantan 
Presiden yang masih 
hidup.

Hal diungkapkan 
Juru Bicara Presiden 
Terpilih RI Prabo-
wo Subianto, Dahnil 
Azhar Simanjuntak, 
Jumat (3/5).

“Insyaallah pada 
waktunya, Pak Prabo-
wo pasti bertemu den-
gan Pak Jokowi [Pres-
iden ke-7 RI], Pak 
SBY [Presiden ke-6 
RI Susilo Bambang 
Yudhoyono], dan Bu 
Megawati [Presiden 
ke-5 RI Megawati 
Soekarnoputri] secara 
bersama-sama,” kata 
Dahnil.

Berikut tiga dari tu-
juh Presiden Indonesia 
yang pernah menjabat 
dan masih ada hingga 
saat ini:

Megawati Soek-
arnoputri 

Megawati Soek-
arnoputri merupakan 
anak kedua dari Pres-
iden pertama Indone-
sia, Sukarno, sekaligus 
Presiden ke-5 yang 
menjabat dalam peri-
ode 2001-2004, yang 
sebelumnya juga men-
jabat sebagai Wakil 
Presiden RI yang ke-8 
di bawah pemerintah-
an Abdurrahman Wa-
hid alias Gus Dur.

Presiden wanita per-
tama Indonesia yang 
telah berusia 77 tahun 
ini masih aktif ber-
politik. Dia pun ma-
sih menjabat sebagai 
Ketua Umum Partai 
Demokrasi Indonesia 
Perjuangan (PDIP) se-
jak tahun 1999 hingga 
saat ini.

Walaupun sempat 
berpasangan dengan 
Prabowo pada Pilpres 
2009, namun pada 
Pilpres 2024 Prabowo 
harus bersaing den-
gan kader partai Ban-
teng yang dinahkodai 
Mega, Ganjar Prano-
wo.

P a s c a - k e k a l a h a n 
Ganjar, PDIP kompak 
menggugat hasil pil-
pres dan pileg yang 
dianggap terdapat 
banyak kecurangan. 
Ia juga mengajukan 
diri sebagai amicus 
curiae kepada Mahka-
mah Konstitusi (MK) 
dalam sidang PHPU 
sengketa Pilpres.

Hingga saat ini, 
Megawati belum me-
nyatakan sikap par-
tainya menjelang 
pemerintahan Prabo-
wo lima tahun men-
datang.

Prabowo Ingin Bentuk Presidential Club 
Diisi Jokowi, SBY dan Megawati

Laporan: Hadi

Wakil Sekretaris 
Jenderal PDI Perjuan-
gan Utut Hadianto 
mengatakan keputu-
san partainya soal ber-
gabung dalam koalisi 
atau menjadi oposisi 
bagi pemerintah men-
datang akan dibahas 
pada Rapat Kerja Na-
sional PDIP yang ren-
cananya digelar 26 
Mei 2024.

Susilo Bambang 
Yudhoyono

Susilo Bambang 
Yudhoyono, atau yang 
lebih dikenal sebagai 
SBY, merupakan Pres-
iden ke-6 Indonesia 
yang menjabat selama 
dua periode, yakni 
2004-2009 dan 2009-
2014.

Berbeda dengan 
presiden sebelumnya, 
pria kelahiran 74 ta-
hun silam di Pacitan, 
Jawa Timur ini meru-
pakan presiden perta-
ma yang dipilih secara 
langsung oleh rakyat 
dalam proses Pemilu 
Presiden putaran 2, 20 
September 2004.

Saat ini SBY masih 
aktif dalam kegiatan 
politik sebagai Ketua 
Majelis Tinggi Partai 
Demokrat. Dia sebel-
umnya menjabat seb-
agai Ketua Umum De-
mokrat para periode 
2013-2020.

SBY banyak meng-
habiskan waktunya 
saat ini dengan melu-
kis, menulis, hingga 
menjadi pembina tim 
voli LavAni.

Walaupun hubun-
gannya sempat reng-
gang karena pernah 
menjadi rival Prabowo 
dalam Pilpres 2029, 
hubungan keduanya 
telah harmonis kem-
bali ditandai dengan 
bergabungnya Par-
tai Demokrat ke Ko-
alisi Indonesia Maju 
yang merupakan tim 
pemenangan pasangan 
Prabowo-Gibran pada 
Pilpres lalu.

Joko Widodo
Joko Widodo atau 

Jokowi, merupakan 

Presiden ke-7 Indo-
nesia yang menjabat 
selama dua periode, 
yakni 2014-2019 dan 
2019-2024.

Sebelumnya, ia men-
jabat sebagai Wali 
Kota Surakarta (Solo) 
pada 2005-2012, dan 
Gubernur DKI Jakarta 
pada 2012 sebelum 
akhirnya memenang-
kan Pilpres 2014.

Hubungan pria beru-
sia 62 tahun dengan 
Prabowo cukup dina-
mis. Walaupun sempat 
menjadi rival dua kali 
berturut-turut dalam 
Pilpres 2014 dan 2019, 
hubungan keduanya 
kembali membaik se-
jak ditunjuknya Prabo-
wo sebagai Menteri 
Pertahanan di Kabinet 
Indonesia Maju (KIM) 
pemerintahan Jokowi.

Tak hanya itu, Prabo-
wo juga terpilih men-
jadi Presiden untuk 
periode selanjutnya 
bersama anak sulung 
Jokowi, Gibran Raka-
buming Raka, yang 
melalui banyak kon-
troversi dari sejak 
pencalonannya hingga 
penetapan kemenan-
gannya.

Sejak kemerdekaan 
1945, Indonesia telah 
dipimpin oleh total 7 
Presiden, namun 4 di 
antaranya telah berpu-
lang.

Sukarno, Presiden 
pertama yang menja-
bat pada 1945-1967, 
wafat pada 21 Juni 
1970. Presiden ked-
ua, Soeharto, dengan 
masa jabatan terlama 
yakni dari tahun 1968-
1998. Dia wafat pada 
21 Januari 2008.

Presiden ketiga, B. 
J. Habibie, menjadi 
Presiden dengan masa 
jabat tercepat, yakni 
satu tahun dari 1998-
1999, wafat pada 11 
September 2019.

Menggantikan Habi-
bie, Abdurrahman Wa-
hid menjadi Presiden 
keempat yang men-
jabat dari tahun 1999 
hingga 2001, dan wa-
fat pada 30 September 
2009.(*

Prabowo Subianto

JAKARTA-Partai 
Demokrat mendu-
kung rencana Prabo-
wo Subianto mem-
bentuk presidential 
club berisi para man-
tan presiden yang 
masih hidup saat ini.

Juru Bicara Par-
tai Demokrat, Her-
zaky Putra Mahen-
dra menilai rencana 
Prabowo sejalan den-
gan mimpi Presiden 
keenam RI Susilo 
Bambang Yudhoyono 
(SBY) yang pernah 
disampaikan sebelum 
Pilpres 2024.

“Bagus itu ya. De-
mokrat sangat men-
dukung. Inikan seja-
lan dengan mimpi Pak 
SBY beberapa waktu 
lalu,” kata Herzaky 
saat dihubungi, Jumat 
(3/5).

Kala itu, kata dia, 

Demokrat Dukung ‘Presidential Club’ ala Prabowo: Sejalan 
Mimpi SBY

SBY pernah mengung-
kap mimpinya ber-
kumpul dengan pres-
iden RI yang pernah 
menjabat seperti Pres-
iden Jokowi, Megawa-
ti Soekarnoputri, dan 
presiden terpilih hasil 
Pilpres 2024 di Stasi-
un Gambir. Kedatan-
gan SBY, Jokowi, dan 
Mega disambut pres-
iden terpilih RI yang 
baru.

“Beliau menyampai-
kan mimpi sama-sama 
berkumpul dengan 
Pak Jokowi, dengan 
Bu Mega di Stasiun 
Gambir. Disambut 
oleh presiden kedela-
pan RI. Lalu jalan ber-
sama-sama,” katanya.

Menurut Herzaky, 
Indonesia saat ini pu-
nya kelebihan dengan 
memiliki dua man-
tan presiden, presiden 

yang akan purnatugas. 
Mereka semua masih 
hidup dan sehat.

Menurut dia, para 
mantan presiden terse-
but memiliki kebaji-
kan, pengalaman, dan 
pengetahuan yang 
berguna bagi presiden 
yang akan datang.

“Mengenai bagaima-
na situasi geopolitik. 
Lalu juga mengenai 
seperti apa solusi-
solusi yang sebaiknya 
diambil dalam meng-
hadapi situasi-situasi 
tertentu,” ucapnya.

Rencana pembentu-
kan Presidential Club 
diungkapkan Juru Bi-
cara Presiden Terpilih 
RI Prabowo Subianto, 
Dahnil Azhar Siman-
juntak.

“Presidential Club 
itu istilah saya saja, 
bukan institusi. Ya, 
[isinya] semua man-

tan Presiden kita 
yang masih ada,” kata 
Dahnil, Jumat (3/5).

Dahnil menjelaskan 
Presidential Club in-
gin dibentuk supaya 
para mantan presiden 
bisa tetap rutin berte-
mu dan berdiskusi ten-
tang masalah-masalah 
strategis kebangsaan.

Dengan begitu si-
laturahmi kebangsaan 
tetap terjaga di antara 
mereka dan menjadi 
teladan.

Dahnil mengatakan 
Prabowo berharap 
para pemimpin di In-
donesia selalu kom-
pak, rukun, guyub me-
mikirkan dan bekerja 
untuk kepentingan 
rakyat terlepas dari 
perbedaan pandangan 
dan sikap politik yang 
ada.(*)

Laporan: Hadi
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Festival KIM 2024 
ini akan digelar se-
bagai ajang peng-
hargaan bagi KIM 
yang berprestasi 
serta memberikan 
ruang pameran bagi 
KIM terbaik dari se-
tiap provinsi di In-
donesia, yang dapat 
dikunjungi di stand 
yang tersedia.

Direktorat Jenderal 
Tata Kelola & Ke-
mitraan Komunikasi 
Publik (TKKKP) Ke-
mentrian Komuni-
kasi dan Informatika 
Republik Indonesia 
gelar Rapat Koor-
dinasi terkait peny-
elenggaraan Festival 
KIM 2024 rencanan-
ya pada bulan Okto-
ber 2024 dan Kota 
Kendari sebagai ibu 
kota Provinsi Su-
lawesi Tenggara di-
tunjuk mempersiap-
kan pelaksana/ tuan 
rumah.

Berdasarkan Rapat 
Koordinasi yang di-
laksanakan di aula 
Mepokooaso Dis-

Selangkah Lagi Kota Kendari Jadi 
Tuan Rumah Festival KIM Nasional 

2024

KEWNDARI, BP-Kementerian Komunikasi dan Informasi 
(Kominfo) saat ini terus mengembangkan keberadaan Kolompok 
Informasi Masyarakat (KIM). Untuk keperluan tersebut pihak 
Kemenkominfo telah menyalurkan barbagai sarana komunkiasi 
kepada ribuan KIM yang tersebar di seluruh Indonesia.

Pewarta: Mashuri

kominfo Sultra, Di-
rektorat TKKKP 
Kemkominfo telah 
mempresentasikan 
struktur kegiatan 
pelaksanaan Festival 
KIM. Rapat Koordi-
nasi tersebut dihadiri 
oleh Kepala Dinas 
Kominfo Sultra, Sek-
retaris Dinas Komin-
fo Sultra, Sekretaris 
Dinas Kominfo Kota 
Kendari, Kepala Bi-
dang IKP Provinsi 
dan Kepala Bidang 
IKP Kota Kendari 
serta Pejabat Fung-
sional lingkup Dis-
kominfo Sultra.

Dari paparan Di-
rektorat Jenderal 
TKKKP Kementeri-
an Kominfo RI bah-
wa manfaat pelaksa-
naan Festival KIM 
bagi tuan rumah 
yaitu peningkatan 
pariwisata, promosi 
daerah,  pemenuhan 
dukungan daerah 
terhadap program 
prioritas nasional, 
peningkatan eko-
nomi lokal, pening-

katan koneksi dan 
jaringan untuk KIM 
di wilayah Provinsi 
tuan rumah, stimu-
lasi aktivitas bisnis, 
Bimtek/pelat ihan 
di bidang Kominfo 
oleh Kemkominfo 
dan penghargaan 
sebagai tuan rumah 
KIM Festival (Kim-
fes) dari Menteri 
Kominfo.

Adapun tujuan dari 
KIM yaitu; pertama, 
untuk memperkenal-
kan KIM sebagai mi-
tra strategis pemerin-
tah dalam melakukan 
publikasi kepada 
masyarakat, kedua 
menumbuhkan se-
mangat berinovasi,  
berkompetisi, kolab-
orasi dan berjenjang 
antar KIM di seluruh 
Indonesia serta keti-
ga, memberikan apr-
esiasi kepada mitra 
strategis pemerintah 
atas upaya yang di-
lakukan dalam ko-
munitasi publik. 

Kegiatan KIM 
Festival 2024 ini 

ditunjukkan untuk 
wilayah KIM di 38 
Provinsi di Indonesia 
dan Juri yang terlibat 
dalam kegiatan ini 
terdiri dari akademi-
si, praktisi, pemer-
hati dan masyarakat 
umum. 

Pada Festival akan 
berkompetisi dengan 
memilih minimal 
satu tematik/bidang 
KIM yaitu: KIM bi-
dang UMKM, Pari-
wisata, Pertanian 
(Perkebunan/Peri-
kanan/Peternakan) 
dan KIM bidang seni 
budaya

Selain itu juga, du-
kungan dari Kem-
kominfo yaitu: 
fasilitasi penjurian, 
fasilitasi penghar-
gaan dan hadiah, 
fasilitasi KIM ke 
dalam platform digi-
tal terkait, workshop/
bimtek KIM, work-
shop/bimtek   pen-
gelolaan media sos-
ial dan promosi dan 
publikasi sedangkan 
dukungan daerah se-
bagai tuan rumah.

Semoga pelaksa-
naan Festival KIM 
Nasional 2024 dapat 
terselenggara den-
gan Kota Kendari 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara sebagai 
tuan rumah. (*)

KENDARI, BP-
Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Sulawesi 
Tenggara (Sultra) 
berhasil menjaga 
stabilitas angka in-
flasi pasca Idul Fitri 
1445H.

Dari berita resmi 
BPS yang dirilis hari 
ini 02 Mei 2024, in-
flasi Sultra _year on 
year_ stabil di angka 
2,93% atau dibawah 
angka inflasi nasion-
al yakni 3,00%.

“Alhamdulillah in-
flasi kita relatif stabil 
di bawah angka in-
flasi nasional, jika di-
urutkan dari tingkat 
inflasi terendah maka 
Provinsi Sultra pada 
peringkat ke-13 dari 
38 Provinsi. Inflasi 
tertinggi tercatat di 
Provinsi Gorontalo 
sebesar 4,65%,” ujar 
Pj Gubernur.

Selanjutnya, un-
tuk 4 (empat) Ka-
bupaten/Kota yang 
dihitung angka in-
flasinya, Kota Bau-
bau menjadi yang 
tertinggi dan Kabu-
paten Kolaka men-
jadi yang terendah.

“Kota Baubau an-
gka inflasinya yakni 
sebesar 3,21%, selan-
jutnya Kota Kendari 
3,09%, Kabupaten 
Konawe 2,58%, dan 
yang terendah Kabu-
paten Kolaka sebesar 
2,45%,” kata Andap.

Terdapat beberapa 
komoditas penyum-

Pasca Idul Fitri 1445 H, Inflasi Sultra Stabil 
Terkendali Di Bawah Rata-Rata Nasional
Pewarta: Lisna bang inflasi di Sultra 

yakni beras sebesar 
0,90%, sigaret kretek 
mesin 0,42%, angka-
tan udara 0,24%, dan 
emas perhiasan sebe-
sar 0,15%.

“Adapun komodi-
tas peredam laju in-
flasi di tempat kita 
Sultra yakni ikan 
layang dengan an-
dil deflasi sebesar 
0,12%, ikan ban-
deng/bolu 0,08%, 
dan ikan kembung 
dengan andil sebesar 
0,07%,” ungkapnya.

Linier dengan in-
flasi _year on year_, 
inflasi bulanan (_
MoM_) Sultra juga 
stabil pada angka 
sebesar 0,47%. Ber-
dasarkan historis 
perkembangan har-
ga selama Idul Fitri 
dalam 4 (empat) ta-
hun terakhir, Sultra 
selalu alami inflasi 
_MoM_.

Kondisi inflasi 
yang terkendali ini 
menempatkan Sul-
tra pada posisi ke-26 
apabila dilihat dari 
peringkat inflasi ter-
tinggi. Namun apabi-
la dilihat dari pering-
kat inflasi terendah, 
Sultra berada pada 
peringkat 13 dari 38 
Provinsi yang dinilai 
inflasinya secara na-
sional.

Sementara itu, Pj 
Gubernur Sultra An-
dap Budhi Revianto 
mengaku bersyukur 
dan berterima kasih 

kepada semua pihak 
yang telah bekerjasa-
ma dan berperan ak-
tif dalam pengendal-
ian inflasi di Sultra.

“Saya apresiasi 
dan ucapkan terima 
kasih kepada TPID 
Provinsi Sultra dan 
para pihak yang telah 
berkontribusi men-
jaga stabilitas inflasi 
di Sultra selama per-
ayaan Idul Fitri 1445 
H,” ujar Andap.

Pj Gubernur juga 
menginstruksikan 
TPID Provinsi Sultra 
serta Bupati/Waliko-
ta dan Kepala Per-
angkat Daerah untuk 
melakukan langkah-
langkah intervensi 
dalam menjaga sta-
bilitas harga di Sul-
tra.

“TPID, serta Bu-
pati/Walikota dan 
para Kepala Perang-
kat Daerah, meski 
angka inflasi kita 
masih dalam rent-
ang kendali 1,5% 
hingga 3,5 %, saya 
perlu tegaskan akan 
pentingnya langkah-
langkah intervensi, 
tetap waspada dan 
laksanakan langkah-
langkah antisipatif 
guna menjaga stabil-
itas harga di Sultra,” 
pungkas Pj Guber-
nur.

“Selamat berjuang 
untuk melayani ma-
syarakat, semoga 
Sultra semakin baik 
dari waktu ke wak-
tu,” tutup Andap.(*)

BALI, BP-Sekda 
Sultra diwakili Kepala 
Badan Pengolahan 
Keuangan dan Aset 
Daerah (BPKAD) 
Prov. Sultra, Mu-
hammad Ilyas Abibu 
didampingi Kepala  
BPSDM Prov. Sultra 
Syahruddin Nurdin, 
memimpin rombon-
gan studi lapangan 
untuk para peserta 
pelatihan kepemimpi-
nan administrator an-
gkatan XIV Lingkup 
Pemprov. Sultra dan 
diterima lansung oleh 

Pemprov Sultra Studi Lapangan di Bali
Pewarta: Amran

Sekda Provinsi Bali 
yang diwakili Sekdis 
BPSDM di Gedung 
Melati Kantor BKPS-
DM Prov. Bali, (Sela-
sa, 30 April 2024)

Hadir dalam rom-
bongan tersebut, Ke-
pala BPKAD Sultra, 
Kepala Dinas (Kadis) 
Pemberdayaan Ma-
syarakat Desa (PMD) 
Sultra, Kepala Di-
nas Sumber Daya 
Air dan Bina Marga 
Sultra, Para Kepala 
SKPD Lingkup Pem-
prov. Bali, Para Nara-
sumber Instansi yang 
menjadi lokus fokus 
peserta dan para pe-
jabat struktural dan 
fungsional lingkup 
Badan Kepegawaian 
dan Pengembangan 
Sumber Daya Manu-
sia Prov. Bali dan Para 
Pendamping Peserta 
Studi Lapangan dan 
pejabat terkait.

Sambutan Sekda 
Sultra diwakili Kepala 
BPKAD Prov.Sultra 
menyampaikan bahwa 
Hari ini acara peneri-
maan rombongan stu-

di lapangan organisasi 
bagi peserta pelatihan 
Kepemimpinan Ad-
ministrator angkatan 
14 yang diseleng-
garakan oleh BPSDM 
Prov. Sultra.

“Atas nama Pemer-
intah Prov. Sultra me-
nyampaikan ucapan 
terima kasih yang 
setulus-tulusnya ke-
pada pemerintah Prov. 
Bali yang telah mem-
fasilitasi dan meneri-
ma kami untuk melak-
sanakan kegiatan studi 
lapangan organisasi 
yang merupakan salah 
satu dari agenda pem-
belajaran pelatihan 
kepemimpinan admin-
istrator”, tuturnya.

Untuk mengem-
bangkan kompetensi 
peserta, maka salah 
satu mata pelatihan 
dalam agenda aktual-
isasi kepemimpinan 
adalah melaksanakan 
kegiatan Studi Lapan-
gan Organisasi yang 
bertujuan melatih 
peserta melakukan ob-
servasi lapangan.

Kunjungan Lapan-

gan Organisasi meru-
pakan pengaplikasian 
antara teori dengan 
kenyataan  dilapangan 
dalam merumuskan 
lesson learnt, adopsi 
dan adaptasi, serta 
keunggulan strategi.

Target dan sasaran 
yang ingin di capai 
dalam kegiatan Studi 
Lapangan Organisasi 
adalah untuk menen-
tukan kunci keber-
hasilan atau kiat-kiat 
yang dimiliki oleh 
organisasi di lingkun-
gan study lapangan. 
Adapun peserta pela-
tihan Kepemimpinan 
Administrator yang 
melakukan studi ber-
jumlah 40 orang dan 
akan melakukan kun-
jungan pada 4 instansi 
yang dijadikan lokus 
studi lapangan un-
tuk memperoleh data 
dan melihat secara 
langsung pengelo-
laan pemerintahan  di 
Provinsi Bali, salah 
satunya kelompok C 
mendapat tugas lokus 
di dinas Kominfo 
Provinsi Bali . (*).
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La Ode Budiman., 
SKM., M.MKES,  Pj. 
Bupati Buton Selatan 
bersama istri Ny. Yu-
niar Budiman, SKM., 
M.Si Ketua TP PKK 
Buton Selatan, Pj. 
Sekda Buton Selatan 
La Hardin, S.Pd., 
MM bersama istri 
Ny. Dosher Faridah, 
S.Pd dan beberapa 
Kepala OPD turut ha-
dir di Lapangan upa-
cara kantor Gubernur 
Sulawesi Tenggara, 
Sabtu (27/04/2024).

Penjabat (Pj) Gu-
bernur Sulawesi 
Tenggara Andap Bu-
dhi Revianto saat 
menjadi inspektur 
upacara dalam am-
anatnya mengatakan 
Provinsi Sultra 
didirikan untuk men-
jadi bagian terwujud-
nya Indonesia yang 
merdeka, bersatu, 
berdaulat, adil dan 
makmur, tema pada 

Pj Bupati Busel La Ode Budiman 
Hadiri HUT SUltra ke 60 di Kota 

Kendari

Pewarta: Eron
KENDARI, BP- Pada hari yang bersejarah untuk Sulawesi Teng-

gara (Sultra), momentum peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) 
ke-60 provinsi Sulawesi Tenggara (Sultra) menjadi inspirasi bagi 
seluruh warga Masyarakat di bumi anoa ini dalam mengenang Se-
jarah terbentuknya daerah otonom menjadi sebuah provinsi pada 
tahun 1964 silam.

tahun ini “Terus 
Bergerak untuk Sul-
tra, Maju, Modern, 
Sejahtera. 

â€œProvinsi Sultra 
harus dijalankan oleh 
pemerintahan yang 
melindungi segenap 
bangsa dan seluruh 
tumpah darah, me-
majukan kesejahter-
aan umum, mencer-
daskan kehidupan 
bangsa. Visi dan misi 
tersebut sebagai kon-
sekuensi dari kem-
balinya Indonesia 
pada UUD NRI Ta-
hun 1945,â€  ung-
kapnya pada puncak 
HUT Sultra.

â€œIjinkan dalam 
upacara hari ini, saya 
menggugah diri saya 
sendiri, dan semoga 
dapat menggugah 
saudara semua, khu-
susnya Aparat Pemda 
dan para Wakil Raky-
at yang merupakan 
bagian dari Pemerin-

tah Daerah (Pemda) 
Provinsi Sultra. Ma-
sihkah kita memiliki 
tujuan dan cita-cita 
yang sama dengan 
para pendahulu kita? 
Apakah pernah ter-
pikirkan bahwa kita 
berada dalam jabatan 
kita saat ini, semata 
bukan karena kehe-
batan pribadi kita. 
Kita berada di tem-
pat ini, menjadi peja-
bat publik karena ha-
sil pengorbanan para 
pendahulu kita,â€  
sambung Andap.

Pj. Gubernur Sul-
tra juga mengatakan, 
Sultra menghadapi 
catatan problema-
tika, dari mulai ket-
impangan sosial dan 
ekonomi yang tercer-
min dalam gini rasio 
(menggambarkan 
pemerataan dan ket-
impangan secara ke-
seluruhan, mulai dari 
pendapatan hingga 

distribusi), tingkat 
pengangguran ter-
buka yang cukup 
tinggi, hingga tuntu-
tan masyarakat atas 
jaminan keamanan 
sektor pangan, ener-
gi, air, keamanan dan 
ketertiban masyara-
kat, masalah periji-
nan, hingga lingkun-
gan hidup.

â€œTermasuk juga 
problematika aki-
bat perubahan iklim, 
yang berdampak 
pada kekeringan 
ekstrem maupun 
bencana hidrome-
teorologi basah yang 
mengancam ket-
ersediaan pangan,â€  
terangnya. 

Puncak peringatan 
HUT Sultra ini juga 
dilangsungkan ber-
bagai lomba dalam 
memeriahkannya, 
diantaranya lomba 
kuliner khas dae-
rah Sultra, Pameran 
Produk Unggulan 
Sultra yang di ikuti 
seluruh daerah di 17 
Kabupaten dan Kota 
serta Olahraga antar 
Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD).(*)

BUTON, BP-Pj. Bu-
pati Buton, Drs. La 
Ode Mustari,  M.Si. 
menghadiri penyera-
han sertifikat tanah 
rakyat Sulawesi Teng-
gara yang dilakukan 
oleh Menteri Agraria 
Tata Ruang/ Badan 
Pertanahan Nasional 
(ATR/BPN) H. Agus 
Harimurti Yudhoyono,  
M.Sc., M.P.A., M.A. 
(AHY) di Aula Merah 
Putih Rumah Jabatan 
Gubernur Sultra, pada 
Jumat malam, 26 April 
2024. 

Pj. Bupati Buton 
dalam acara tersebut 
menerima secara sim-
bolis pemberian serti-
fikat tanah untuk ma-
syarakat Kabupaten 
Buton bersama para 
kepala daerah lainnya 
yang ada di Sulawesi 
Tenggara. 

Diawal sambutan-
nya Menteri ATR/BPN 
mengucapkan terima 
kasih kepada Terima 
kasih kepada Bapak 
Pj. Gubernur Sulawesi 
Tenggara (Sultra) dan 
Sekda Sultra yang su-
dah menyambunya 
dan disuguhkan makan 
malam juga kepada 
para Forkopimda, dan 
para kepala daerah 
dari 17 kabupaten/kota 
yang telah datang jauh-
jauh dari daerahnya. 

â€œTentunya saya 
tidak ingin menyia-ny-
iakan waktu sehingga 
turun ke lapangan den-
gan belanja masalah di 
masyarakat karena me-
mang kompleks sekali 
permasalahan tanah, 
tetapi saya juga sema-
kin optimis di berbagai 
daerah terjadi sebuah 
sinergi kolaborasi atau 
tri kolaka koordinasi, 
kolaborasi, dan koor-
dinasi yang baik, ini 
luar biasa karena kom-
pak dan hasilnya riil,â€  
jelasnya. 

Lanjutnya Ia men-
gatakan tidak ingin 
ada siapapun yang di-
perlakukan tidak adil 

Pj. Bupati Buton Hadiri Penyerahan 
Sertipikat Tanah Rakyat oleh Menteri ATR/

BPN AHY

Pj Bupati Buton menerima sertifikat tanah rakyat yang diserahkan 
langsung oleh mentri ATR/BPR Agus Harimurthi Yudhoyono

Pewarta: Rahman di negerinya sendiri 
karena urusan perta-
nahan tidak melihat 
status ekonomi sosial 
seseorang. oleh karena 
itu Ia mengampaikan 
bahwa negara akan ha-
dir dan siap setiap saat 
menerima pengaduan 
sekaligus membantu 
penyelesaian jika ada 
yang menghadapi sen-
gketa tanah. 

â€œMiliki sertifikat 
karena sertifikat tanah 
memberikan kepas-
tian tanah, bapak/ibu 
kalau sudah memiliki 
sertifikat tadi simpan 
baik-baik dan berikan 
patok agar tidak mu-
dah diserobot oleh sia-
papun. Sertifikat juga. 
memiliki nilai ekono-
mi karena mendapat 
nilai tambah sehing-
ga kita bisa memulai 
usaha,â€  tegasnya. 

Kemudian Ia juga 
menjelaskan bahwa 
Kementerian ATR/
BPN mengamankan 
aset negara dan dae-
rah serta tanah bagi 
rumah ibadah di 
seluruh Indonesia. 
â€œKita juga ingin 
mengamankan aset-
aset negara, aset-aset 
pemda, termasuk 
sebetulnya sertipi-
kat tanah wakaf bagi 
rumah-rumah iba-
dah dengan sertifi-
kasi rumah ibadah 
ini masyarakat bisa 
menjalankan ibadah 
dengan tenang kare-
na rumah ibadahnya 
telah bersiripikat,â€  
ujarnya. 

Sekda Sultra 
Drs. H. Asrun Lio, 
M.Hum., P.hD. man-
gatakan bahwa ber-
bicara tentang tanah 
pasti menyangkut 
hidup dan kehidupan 
manusia karena aga-
ma meyakini bahwa 
manusia itu tercipta 
dari unsur tanah dan 
akan kembali ke ta-
nah, oleh karena itu 
urusan tanah itu uru-
san dunia dan akhirat 

kalau kita mengurus 
tanah dengan baik 
semua hak-hak orang 
diberikan Insyaa Al-
lah berkah. 

â€œPada malam 
hari ini Pemerintah 
Provinsi Sultra men-
gucapkan terima ka-
sih kepada Kantor 
Pertanahan kabupat-
en/kota se-Sulawe-
si Tenggara yang 
telah berhasil meny-
elesaikan sebanyak 
12.553 sertipikat dan 
hari ini akan dibagi-
kan 300 sertipikat 
yang terdiri dari 50 
sertipikat hak milik 
PTSL, 5 sertipikat 
dari pendistribusian 
tanah,  35 sertipikat 
wakaf,  157 sertipi-
kat hak pakai milik 
pemerintah daerah, 3 
sertipikat rumah iba-
dah, dan 50 sertipi-
kat hasil konsolidasi 
tanah,â€  ucapnya. 

Terkahir Sekda me-
nyampaikan terima 
kasih atas kunjun-
gannya ke Sultra 
dan berharap. dapat 
memberikan man-
faat kepada masyara-
kat Sultra. â€œKami 
mengucapak terima 
kasih kepada bapak 
menteri dan jajaran-
nya dalam member-
antas mafia tanah ter-
masuk di Prov. Sultra. 
Kami berharap kerja 
sama yang sudah 
dibuat selama ini dan 
terus ditingkatkan 
tahun-tahun kede-
pan. semoga kun-
jungan bapak men-
teri selama berada di 
bumi anoa senantiasa 
mendapatkan ke-
berkahan dan juga ke-
majuan bagi wilayah 
ini serta memberi-
kan manfaat yang 
sebesar-besarnya 
bagi masyarakat Su-
lawesi Tenggara,â€  
tutupnya.(*)

BUTON, BP-Pj. Bu-
pati Buton, Drs. La 
Ode Mustari, M.Si. 
dan Sekretaris Daerah 
Kab. Buton, Asnawi 
Jamaluddin, S.Pd., 
M.Si. menghadiri Upa-
cara Peringatan HUT 
ke-60 Sulawesi Teng-
gara (Sultra) di Lapan-
gan Upacara Kantor 
Gubernur, Kendari, 
pada Sabtu, 27 April 
2024.

Dalam Upacara 
tersebut Pj. Gubernur 
Sulawesi Tenggara, 
Komjen Pol. (Purn.) 
Dr. (H.C.) Andap Bu-
dhi Revianto, S.I.K., 

Pj. Bupati dan Sekda Buton Hadiri Upacara Peringatan 
HUT ke-60 Sultra

Pewarta: Rahman M.H. bertindak seb-
agai Inspektur Upaca-
ra dan Pemimpin Upa-
cara adalah Kasatpol 
PP Kabupaten Buton, 
L.M. Muharram, S.E., 
M.M.

Mengawali sambu-
tan Pj. Gubernur Sul-
tra memohon kepada 
semua untuk mengh-
eningkan cipta sejen-
ak untuk mendoakan 
para pahlawan kusu-
ma bangsa, gubernur/
wakil gubernur, pimp-
inan dan anggota dprd, 
dan segenap apara-
tur sipil negara yang 
telah mendahului kita 
dan telah berjasa bagi 
provinsi sultra tercin-

ta. Alfatihah.
Kamudian Pj. Gu-

bernur Sultra menu-
turkan sepenggal per-
jalanan sejarah bangsa 
dimulai dari setelah 
kemerdekaan 17 agus-
tus 1945, hingga tahun 
1957 melalui deklarasi 
juanda, indonesia me-
nyatakan diri sebagai 
negara kepulauan. 

â€œSejarah juga 
mencatat, pada tahun 
1958 dibentuk dewan 
perancang nasional 
(sekarang menjadi 
Bappenas), yang ber-
tugas membuat cetak 
biru (blueprint) per-
tama indonesia. Pem-
bangunan roadmap 

pembangunan terse-
but dijalankan dalam 
sistem ketatanega-
raan melalui konsep 
otonomi daerah. oto-
nomi daerah dalam 
bingkai nkri. Perlu 
diketahui salah satu 
konseptornya adalah 
salah satu putra ter-
baik dari Sultra yakni 
almarhum bapak H. 
Jakub Silondae,â€  
jelasnya. 

Menurut Pj. Gu-
bernur arsip sejarah 
baginya bukan hanya 
menyimpan catatan 
belaka. Arsip sejarah 
merupakan kumpulan 
spirit perjuangan dan 
semangat perjuangan 



5
Baubau Post

https//www.baubaupost.com Senin, 06 Mei 2024

PENDIPENDIDIKAN & KESEHATANDIKAN & KESEHATAN

https//www.durasitimes.com

Pemimpin  Umum  : Fauzan NWA
Penanggung Jawab/Pemimpin 
Redaksi  :  Ardi
Redpel : Hengky TA
Korlip : Hengky T.A 
Redaktur : Alyakin, Kasrun
Reporter      : R a h m a n , 
,mashuri, Jaya, Azis, , Lisna

Penerbit	 :	PT.	Faren	Grafika	
Komisaris : Erna Agule
Direktur Utama        : Andina Latief, SKM
Manager Keuangan  :  Nabila D.A
Manager Iklan 
dan Pemasaran : Fauzan
Kepala Sirkulasi       : Jamal
Administrasi              : Salvana
Security               :  

Alamat Redaksi/ Tata Usaha : Jl. Raya Palagimata, BTN Palagimata, Blok K-L No. 1 
Kelurahan Lipu, Kecamatan Betoambari Kota Baubau 

Tlp. 0402-2814207 - Email : baubaupostt2019@gmail.com
Percetakan : PT. Faren Grafika, Alamat: Jl. Raya Palagimata Blok K No 01, Kel. Lipu, 

Kecamatan Betoambari, Kota Baubau

Kepala Biro Wakatobi :  Risman
Kepala Biro Buton Utara   :  Fauzan
Kepala Biro Buton              :  Rahman
Kepala Biro Busel                :  Salvana
Kepala Biro Buteng                :  Andini
Kepala Biro Bombana        : _
Kepala Biro Sultra :  _

Kontributor Baubau : Iphul, Kontributor Sultra : Amat Jr 
,Kontributor Buton :  Kontributor Butur : Kasrun, 
Kontributor Buteng : Hengki TA, Kontributor Busel : Amirul 

Baubau                 : Jaya
Agen Pasarwajo  : 
Agen Butur          : Samrihan

Harga Langganan   : Dalam Kota Baubau Rp. 100.000,-/ bulan, 
																																					Luar			Kota	Baubau	+	Ongkos	Kirim,			
                                   Eceran Dalam Kota Baubau : Rp.5.000,-

Layouter :  RIrin
                              
Pracetak  : Aditya
Cetak : Jamal
   
                    Kritik, Lugas, Independen

Segala Berita yang diterbitkan oleh Baubau Post 
merupakan tanggungjawab penanggungjawab Redaksi

Dalam	pelaksanaan	tugas,	wartawan	Baubau	Post	dibekali	
tanda	pengenal.	Untuk	itu	masyarakat	yang	
mencurigai	seseorang	yang	mengatasnamakan	Baubau	
Post,	segera	menghubungi	Kantor	Redaksi	Surat	Kabar	
Baubau Post

Wartawan Baubau Post tidak menerima Imbalan dalam 
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Dalam	 kesempatan	
tersebut, Pj Bupati 
Buton Tengah, Andi 
Muhammad Yusuf 
bertindak	sebagai	In-
spektur	 upacara	 dan	
di	 hadiri	 Forkopim-
da,	 Wakapolres	 Bu-
ton	 Tengah,	 Sekda	
Buton Tengah ber-
sama jajaran asisten, 
staf ahli, pejabat es-
elon II, III, IV, dan 
staf,	 para	 kepala		
sekolah,	 ASN	 ling-
kup	 Pemkab	 Buton	
Tengah, guru dan 
peserta	 didik	 SD,	
SMP, SMA.

Dalam sambutan-
nya Pj Bupati Buton 
Tengah, Muhammad 
Yusuf	 membacakan	
pidato menteri Pen-
didikan	Kebudayaan,	
Riset	 dan	 Teknologi	
(Mendikbudristek),	
Nadiem	Anwar	 Ma-
karim,	 lima	 tahun	
terakhir	 ini	 adalah	
waktu	 yang	 sangat	
mengesankan	 dalam	
perjalanan	 kami	 di	
Kemendikbudristek.	
Menjadi pemimpin 
dari	 gerakan	 merde-

Pj Bupati Buton Tengah Pimpin 
Upacara Hari Pendidikan Nasional 

2024

Laporan: Andina L

BUTENG, BP-Pemerintah Kabupaten Buton Tengah melak-
sanakan Upacara Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) bertem-
pat di pelataran halaman Kantor lama Bupati Buton Tengah, Ka-
mis (2/5/2024).

ka	 belajar	 semakin	
menyadarkan	 kami	
tentang tantangan 
dan	kesempatan	yang	
kita	miliki	untuk	me-
majukan	 pendidikan	
Indonesia.
Bukan	 hal	 yang	

mudah	 untuk	 men-
transformasi sebuah 
sistem yang sangat 
besar.	 Bukan	 tugas	
yang	sederhana	untuk	
merubah	 perspektif	
tentang proses pem-
belajaran.	 Pada	 awal	
perjalanan,	kita	sadar	
bahwa	 membuat	 pe-
rubahan butuh per-
juangan.	 Rasa	 tidak	
nyaman menyertai 
setiap	langkah	menu-
ju	perbaikan	dan	ke-
majuan. Kemudian, 
ketika	 langkah	 kita	
mulai	serempak,	kita	
di	 hadapkan	 dengan	
tantangan	 yang	 tak	
pernah terbayang-
kan	 yakni	 pandemi.	
Dampak	 yang	 dit-
imbulkan	 mengubag	
sistem belajar men-
gajar dan cara hidup 
kita	 secara	 drastis.	
Pada saat yang sama, 
pandemi memberi 

kesempatan	 untuk	
mengakselerasi	 pe-
rubahan. Dengan 
bergorong royong, 
kita	 berjuang	 un-
tuk	 pulih	 dan	 bang-
kit	 kembali	 menjasi	
jauh	lebih	kuat.
Ombak	 kencang	

dan	 karang	 tinggi	
kita	 sudah	 lewati	
bersama.	 Kini,	 kita	
sudah mulai mera-
sakan	perubahan	ter-
jadi	 di	 sekitar	 kita,	
digerakan	 bersama	
sama dengan lang-
kah	 yang	 serempak	
dan	 serentak.	Wajah	
baru	pendidikan	dan	
kebudayaan	 Indone-
sia	 sedang	 kita	 ban-
gun bersama dengan 
gerakan	 merdeka	
belajar. Lima ta-
hun	 bukan	 waktu	
yang	 sebentar	 untuk	
menjalankan	 tugas	
memimpin	 gerakan	
merdeka	 belajar.	
Kita sudah menuju 
arah yang benar, 
tetapi	 tugas	 kita	 be-
lum selesai. Semua 
yang	 telah	 kita	
jalankan	harus	diter-
uskan	 sebagai	 ger-

akan	berkelanjutan.
Saya	ucapkan	 teri-

ma	 kasih	 atas	 per-
juangan	yang	bapak	
ibu	lakukan.	Dengan	
penuh harapan saya 
titipkan	 merdaka	
belajar	 kepada	 anda	
semua, para peng-
gerak	 perubahan	
yang	 tidak	 menge-
nal	 kata menyerah, 
untuk	 membawa	
Indonesia melom-
pat	ke	masa	depan.

Pj Bupati Bu-
ton Tengah, Andi 
Muhammad Yu-
suf dalam moment 
Hardiknas	 ini,	 me-
nitip	 pesan	 	 khu-
susnya	 para	 bapak	
dan	 ibu	guru	untuk	
memikirkan	 lang-
kah	 langkah	 strate-
gis	 mempersiapkan	
anak	 anak	 generasi	
Buton	Tengah	kede-
pan.

Pada Kegiatan 
Upacara	 Hardiknas	
tersebut	 dirangkai-
kan	 dengan	 pem-
berian penghargaan 
Satyalencana Kary-
asatya	kepada	pada	
para ASN/guru 
yang	 telah	 bekerja	
penuh selama 10 
tahun, 20 tahun dan 
30	tahun.(*)

BAUBAU, BP-
Upacara Peringatan 
Hari	Pendidikan	Na-
sional	 (Hardiknas)	
tingkat	Kota	Baubau	
2 Mei 2024 yang dip-
impin oleh Asisten 
I Setda Kota Bau-
bau	 La	 Ode	 Aswad	
mewakili	 Pj	 Sekda	
Kota Baubau La Ode 
Aswad,	 S.Sos,	 M.Si	
mewakili	 Pj	 Wali	
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman	 Manafi,	 Sp,	
M.Si berlangsung 
meriah	dan	agak	ber-
beda dari tahun-ta-
hun sebelumnya. 

Pasalnya, seluruh 
peserta yang mengi-
kuti	upacara	Hardik-
nas	 di	 halaman	 kan-
tor Wali Kota Baubau 
Senin	(2/5/2024)	mu-
lai	 pejabat	 lingkup	
Pemkot	Baubau mau-
pun tamu undangan 
yang	 hadir	 mengikuti	
upacara	 Hardiknas	
semua	 menggunakan	
adat	pakaian	adat	selu-
ruh daerah yang ada di 
Indonesia.

Asisten I Setda Kota 
Baubau La Ode As-
wad,	S.Sos,	M.Si	yang	
membacakan	 sambu-
tan Menteri Pendi-
dikan,	 Kebudayaan,	
Riset	 dan	 Teknologi	

Pengunaan	Pakaian	Adat,	Warnai	
Peringatan	Hardiknas	di	Baubau

Nadiem	 Anwar	 Ma-
kariem	 mengungkap-
kan,	 bukan	 hal	 yang	
mudah	 untuk	 men-
transformasi sebuah 
sistem yang sangat 
besar.	 Bukan	 tugas	
yang	 sederhana	 untuk	
mengubah	 perspektif	
tentang proses pem-
belajaran.	 Pada	 awal	
perjalanan, disadari 
bahwa	 membuat	 pe-
rubahan butuh per-
juangan.	 Rasa	 tidak	
nyaman menyertai se-
tiap	 langkah	 menuju	
perbaikan	 dan	 kema-
juan.
Kemudian,	 ketika	

langkah	 mulai	 serem-
pak,	 dihadapkan	 den-
gan	tantangan	yang	tak	
pernah	 terbayangkan	
yakni	 pandemi.	 Dam-
pak	 yang	 ditimbulkan	
mengubah proses bela-
jar mengajar dan cara 
hidup secara drastis. 
Pada saat yang sama, 
pandemi	 memberi	 ke-
sempatan	 untuk	 men-
gakselerasi	perubahan.	
Dengan bergotong 
royong, berjuang un-
tuk	 pulih	 dan	 bangkit	
kembali	 menjadi	 jauh	
lebih	kuat.
Dikatakan,	 saat	 ini	

sudah mendengar lagi 
anak-anak	 Indone-
sia berani bermimpi 
karena	mereka	merasa	
merdeka	 saat	 belajar	
di	 kelas.	 Guru-guru	
yang berani mencoba 

hal-hal	 baru	 karena	
mereka	 mendapatkan	
kepercayaan	 untuk	
mengenal dan meni-
lai murid-muridnya. 
Kmeudian, para ma-
hasiswa	 yang	 siap	
berkarya	dan	berkon-
tribusi	 karena	 ruang	
untuk	 belajar	 tidak	
lagi terbatas di dalam 
kampus.	 Serta	 sudah	
merayakan	lagi	sema-
rak	karya-karya	yang	
kreatif	 karena	 seni-
man	 dan	 pelaku	 bu-
daya	 terus	 didukung	
untuk	berekspresi.

Lebih lanjut dijelas-
kan,	lima	tahun	bukan	
waktu	 yang	 sebentar	
untuk	 menjalankan	
tugas memimpin ger-
akan	 Merdeka	 Bela-
jar. Namun, lima ta-
hun	juga	bukan	waktu	
yang	 lama	 untuk	
membuat perubahan 
yang menyeluruh. 
Semua sudah berja-
lan menuju arah yang 
benar, tetapi tugas be-
lum selesai. Semua 
yang	 telah	 dijalank-
an harus diterus-
kan	 sebagai	 gerakan	
yang	 berkelanjutan.	
Semua yang sudah 
kita	 upayakan	 harus	
dilanjutkan	 sebagai	
perjalanan	 ke	 arah	
perwujudan	 sekolah	
yang	 dicita-citakan.
(*)

Pewarta: Alyakin
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Aparat mengatakan, 
jenazah dengan nama 
Alexsander Parapak 
itu merupakan kor-
ban yang tewas aki-
bat tembakan ang-
gota OPM.

“Operasi evakuasi 
dari wilayah Distrik 
Homeyo merupakan 
kegiatan kemanu-
siaan untuk mewu-
judkan situasi ke-
amanan wilayah yang 
kondusif, guna men-
dukung semua proses 

TNI-Polri Evakuasi Korban 
Penembakan OPM di Homeyo

Pasukan gabungan TNI dan Polri berhasil mengevakuasi jenazah korban kekerasan OPM 
di Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Sabtu (4/5). 

Pewarta: Alwan
JAKARTA-Pasukan gabungan TNI dan Polri berhasil menge-

vakuasi jenazah korban kekerasan Organisasi Papua Merdeka 
(OPM) di Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Sabtu (4/5).

percepatan pemban-
gunan Papua,” kata 
Panglima Kobagwil-
han III Letjen TNI 
Richard T.H. Tam-
pubolon dalam ket-
erangan resmi, Sabtu 
(4/5).

Dalam proses 
evakuasi yang ber-
langsung pagi hari 
tadi, aparat meng-
gunakan helikopter 
gabungan TNI Ang-
katan Darat dan Pol-
ri, serta pesawat TNI 

Angkatan Udara. 
Jenazah korban lan-
tas dibawa ke Timi-
ka, Papua.

Selain jenazah 
Alexsander, TNI-
Polri juga menge-
vakuasi tiga warga 
lain. Mereka meru-
pakan warga pen-
datang yang beren-
cana kembali ke 
kampung halaman-
nya.

Tiga orang tersebut 
terdiri dari seorang 

guru dan dua orang 
anak-anak.

OPM sebelumnya 
melakukan aksi se-
rangan di Distrik 
Homeyo selama 
tiga hari berturut-
turut. Aksi pertama 
dilakukan pada 30 
April 2024 dengan 
menyerang Polsek 
Homeyo.

Kemudian, OPM 
membakar bangunan 
SD Inpres Pogapa 
pada Rabu (1/5). 
Kelompok ini lalu 
melakukan upaya pe-
nyerangan Koramil 
1705-05/Homeyo 
pada 2 Mei 2024.(*)

JAKARTA- In-
donesia Corruption 
Watch (ICW) meni-
lai pengawasan yang 
lemah menjadi satu 
persoalan di balik 
korupsi yang terjadi 
di Kementerian Per-
tanian (Kementan) 
RI di bawah kepe-
mimpinan Syahrul 
Yasin Limpo (SYL).

Peneliti Pelay-
anan Publik & Re-
formasi Birokrasi 
ICW Almas Ghaliya 
Putri Sjafrina me-
nyatakan persoalan 
mendasarnya adalah 
korupsi di tubuh Ke-
mentan sudah terjadi 
secara sistematis.

“Soal kelemahan 
sistem pengawasan 
hanya satu persoalan. 
Menurut saya per-
soalan mendasarnya 
adalah korupsi yang 
sudah terjadi begitu 

ICW soal Korupsi SYL: Birokrasi Kerap Dijadikan Sapi 
Perah

ICW respons korupsi SYL di Kementan yang libatkan keluarga.

menjadi pertanyaan. 
Artinya, sistem 
pencegahan yang 
dibangun di internal 
tidak berjalan. Ter-
masuk juga terkait 
WBS [Whistleblow-
ing System],” tan-
dasnya.

SYL diproses hu-
kum KPK atas kasus 
dugaan pemerasan, 
penerimaan gratifika-
si dan Tindak Pidana 
Pencucian Uang 
(TPPU). Hanya saja, 
dua kasus awal yang 
baru masuk persi-
dangan. SYL yang 
merupakan politi-
kus Partai NasDem 

Pewarta: Alwan

sistematis di ke-
menterian tersebut,” 
ujar Almas kepada 
CNNIndonesia.com 
saat dihubungi me-
lalui pesan tertulis, 
Jumat (3/5).

“Birokrasi kerap 
dijadikan sapi per-
ah oleh pimpinan,” 
sambungnya.

Almas mengaku ti-
dak mengetahui pe-

nyebab banyak pe-
jabat di Kementan 
menuruti permintaan 
SYL. Hanya saja, 
menurut dia, pada 
umumnya motif 
tersebut terkait den-
gan perolehan dan 
pengamanan jabatan.

Bahkan, terang 
Almas, barangkali 
berkaitan dengan ko-
rupsi yang lebih jauh 
lagi yakni mengenai 

program-program 
strategis Kementan.

“Terlebih pengum-
pulan uang untuk 
mendanai kegiatan-
kegiatan pribadi 
menteri dan keluarg-
anya ini tidak hanya 
terkait 1-2 pejabat 
eselon. Artinya, ini 
sudah sistematis,” 
kata Almas.

“Terkait penga-
wasan patut juga 

didakwa melaku-
kan pemerasan 
hingga mencapai 
Rp44.546.079.044 
dan menerima 
gratifikasi diang-
gap suap sejumlah 
Rp40.647.444.494 
selama periode 2020-
2023.

Tindak pidana itu 
dilakukan SYL ber-
sama-sama dengan 
dua terdakwa lain-
nya yaitu Sekretaris 
Jenderal Kementan 
Kasdi Subagyono 
dan Direktur Alat 
dan Mesin Pertanian 
Direktorat Jenderal 
Prasarana dan Sa-

rana Kementan Mu-
hammad Hatta.

Dalam proses per-
sidangan di Penga-
dilan Tipikor Jakarta 
Pusat, SYL disebut 
menggunakan ang-
garan Kementan 
untuk kepentingan 
pribadi dan keluarg-
anya.

Di antaranya untuk 
pembayaran dokter 
kecantikan anak, re-
novasi rumah anak, 
setoran ke istri setiap 
bulan, pembelian 
mobil untuk anak, 
hingga membayar 
tagihan kartu kredit 
SYL.(*)

JAKARTA- Komi-
si Pemberantasan 
Korupsi (KPK) men-
gungkapkan investa-
si fiktif di PT Taspen 
(Persero) yang didu-
ga menyeret mantan 
Direktur Utama An-
tonius N. S. Kosasih 
mencapai ratusan 
miliar rupiah.

“Sepanjang proses 
penyidikan sejauh 
ini memang sebagai 
indikasi awal, tidak 
kemudian seluruh-
nya, tetapi memang 
ada ratusan miliar 
yang diduga fiktif,” 
ujar Kepala Bagian 
Pemberitaan KPK 
Ali Fikri di Gedung 
Merah Putih KPK, 
Jakarta, Kamis (2/5).

Belum ada keteran-
gan dari PT Taspen, 
terkait pernyataan 
KPK tentang temuan 
tersebut.

Juru bicara berla-
tar belakang jaksa 
ini menyampaikan 
tim penyidik masih 
mendalami hal terse-
but. Ali menerang-
kan tim penyidik 
juga sudah mengatur 
agenda pemeriksaan 
saksi-saksi maupun 
tersangka.

“Kalau sudah cu-
kup selesai teman-

Temuan Awal KPK: Investasi Fiktif di PT 
Taspen Mencapai Ratusan Miliar

Laporan: Hamid teman bahwa ini ada 
kebutuhan dalam 
proses penyidikan 
baik itu dikonfirmasi 
awal sebagai tersang-
ka atau dalam proses 
penyidikan langsung 
membutuhkan ket-
erangan dia sebagai 
tersangka dan di-
lakukan penahanan, 
ya pasti dilakukan,” 
kata Ali.

Sebelumnya, KPK 
telah memeriksa Se-
nior Vice President 
Investasi Pasar Mod-
al dan Pasar Uang 
PT Taspen Labuan 
Nababan. Kepada 
Labuan, tim penyi-
dik KPK mendalami 
perihal penempatan 
dan pengelolaan in-
vestasi dana PT Tas-
pen sebesar kurang 
lebih Rp1 triliun.

Berdasarkan sum-
ber media ini, Ko-
sasih dan Direktur 
Utama Insight In-
vestments Manage-
ment Ekiawan Heri 
Primaryanto telah 
ditetapkan KPK se-
bagai tersangka. 
Mereka juga telah 
dicegah KPK untuk 
bepergian ke luar 
negeri selama enam 
bulan hingga Sep-
tember 2024.

Sejauh ini, KPK 

telah menggeledah 
tujuh tempat di loka-
si berbeda. Yaitu dua 
rumah yang berada 
di Cipinang Besar 
Selatan, Jatinegara, 
Jakarta Timur; satu 
rumah yang berada 
di Kecamatan Men-
teng, Jakarta Pusat; 
satu rumah yang be-
rada di Kebayoran 
Lama, Jakarta Se-
latan; dan salah satu 
unit yang berada di 
Belleza Apartemen, 
Jakarta Selatan.

Kemudian kantor 
pihak swasta yang 
berada di Office 8 
Building SCBD, Ja-
karta Selatan dan 
Kantor PT Taspen 
(Persero), Jakarta 
Pusat.

Tim penyidik me-
nyita sejumlah ba-
rang bukti dalam 
penggeledahan terse-
but, seperti sejum-
lah dokumen mau-
pun catatan investasi 
keuangan, alat elek-
tronik dan sejumlah 
uang dalam peca-
han mata uang asing 
yang diduga berkai-
tan dengan perkara.

KPK menduga 
negara mengalami 
kerugian dari kasus 
ini sejumlah miliaran 
rupiah.(*)
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Pada Minggu 
(28/4/2024) sepasang 
kekasih telah me-
langsungkan perni-
kahan perdana meng-
gunakan aula kantor 
Wali Kota Baubau 
yang juga dihadiri 
langsung oleh Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si bersama ibu 
Reffiani Dwiatmo 
Rasman, ST.

Dalam sambutan-
nya, Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si bersama ibu 
Reffiani Dwiatmo 
Rasman menyampai-
kan selamat menem-
puh hidup baru kepa-

Perdana,  Resepsi Pernikahan 
Gratis di Palagimata

Pj Walikota Baubau Dr Rasman Manafi menghadiri resepsi pernikahan yang digelar gratis 
di Aula Kantor Walikota Baubau di Palagimata

Pewarta : Amat Jr

BAUBAU, BP-Keinginan Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si untuk menggratiskan biaya resepsi pernikahan 
bagi masyarakat Kota Baubau yang menggunakan aula kantor 
Wali Kota Baubau dengan segala fasilitas yang ada didalamnya 
akhirnya terwujud. 

da sepasang kekasih 
yang melangsungkan 
pernikahan perdana 
menggunakan aula 
Kantor Wali Kota 
Baubau Palagimata 
serta selamat ber-
bahagia kepada ke-
luarga yang melak-
sanakan hajatan 
pernikahan.

Menurut Dr Muh 
Rasman Manafi, 
pada dasarnya Pem-
kot Baubau telah 
mengumumkan agar 
penggunaan aula 
Kantor Wali Kota 
Baubau untuk resep-
si pernikahan secara 
gratis oleh masyara-
kat Baubau dapat 
dimanfaatkan oleh 

seluruh masyarakat 
Kota Baubau. 

â€ Dan sebagai per-
dana hari ini saya 
menyampaikan teri-
ma kasih atas kerja 
semua dan ini adalah 
pertama kalinya 
aula Pemkot Bau-
bau, aula utama Wali 
Kota Baubau, ruang 
rapat utama digu-
nakan oleh masyara-
kat Kota Baubau 
untuk melaksanakan 
pernikahannya. Dan 
m u d a h - m u d a h a n 
ada lagi setelah ini 
warga Kota Baubau 
memanfaatkan aula 
ini dan semua staf 
di aula palagimata 
stand by 24 jam me-

layani masyarakat,â€ 
ujarnya.

Orang nomor satu 
di Kota Baubau ini 
juga menyampaikan 
selamat berbahagia 
kepada semua yang 
hadir pada resepsi 
pernikahan. Kemu-
dian, kegiatan-keg-
iatan seperti ini tentu 
ada rasa syukur serta 
selalu memelihara 
silaturahim kepada 
semua sehingga apa 
yang telah dilaku-
kan murni untuk ma-
syarakat Baubau.

Hanya saja, jika-
lau ada kekurangan 
dengan pelaksanaan 
kegiatan di aula kan-
tor Wali Kota Bau-
bau, Dr Muh Rasman 
mempersilahkan agar 
disampaikan kepada 
Pemkot Baubau un-
tuk dilakukan perbai-
kan-perbaikan demi 
melayani masyarakat 
Baubau.(*)

BAUBAU, BP-
Beberapa arahan 
penting disampai-
kan langsung Pj Wali 
Kota Baubau, Dr 
Muh Rasman Manafi 
SP MSi saat melaku-
kan inspeksi menda-
dak di kantor Dinas 
Kependudukan dan 
Catatan Sipil Kota 
Baubau hari Selasa 
siang (30/4/2024).

“Capil dan PTSP 

Dr Rasman Manafi : Capil dan PTSP Harus Tampil 
Seperti Bank

Pewarta: Amran

akan jadi model lay-
anan kita, jadi tidak 
boleh lagi seperti ini. 
Masih banyak yang 
harus dibenahi, mu-
lai dari luar kantor 
sampai ke dalam,” 
tegasnya.

Pj Wali Kota Bau-
bau menilai belum 
banyak perubahan 

signifikan, salah sa-
tunya penataan area 
luar kantor. 

Setelah mengecek 
sejumlah ruangan 
di Disdukcapil, Dr 
Muh Rasman Manafi 
meneruskan inspeksi 
ke kantor PTSP Kota 
Baubau untuk meli-

hat perkembangan 
pembangunan Mal 
Pelayanan Publik 
(MPP) yang bertem-
pat di lantai dasar 
gedung PTSP. Lo-
kasi ini dipastikan 
rampung dan siap 
dioperasikan 2 (dua) 
pekan mendatang.(*)

BAUBAU, BP-
Melalui bimbingan 
manasik, jamaah 
Calon Haji (Calhaj) 
Kota Baubau  akan 
menjadi lebih siap 
dan percaya diri 
dalam menjalankan 
ibadah haji. Mereka 
akan memiliki pen-
getahuan yang lebih 
mendalam tentang 
tata cara dan hikmah 
ibadah haji, serta ke-
siapan fisik, karena 
ibadah haji adalah 
ibadah yang mem-
butuhkan fisik yang 
kuat dalam melak-
sanakan perjalanan 
tersebut. 

Demikian di-
katakan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si pada di kegiatan 
Penutupan Manasik 
Haji tahun 2024 Ka-
mis (29/4/2024) di 
Kantor Kementrian 
Agama Kota Bau-
bau. 

Menurut Dr Muh 
Rasman Manafi,  se-
luruh jamaah Calhaj 
Kota Baubau agar 
terus meningkatkan 
pengetahuan ten-
tang ibadah haji dan 
selalu menjaga ke-
sehatan, agar dapat 
melaksanakan iba-

Melalui Bimbingan Manasik Haji, Calhaj 
Baubau Lebih Siap dan Percaya Diri

Pewarta : Ardi dah haji dengan 
sempurna dan dapat 
meraih predikat haji 
yang mabrur.

Sementara itu, ter-
kait Halal bi halal 
Idul fitri yang dige-
lar bersamaan den-
gan manasik Calhaj 
Kota Baubau Pj Wali 
Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi 
mengakui merupak-
an salah satu bentuk 
perayaan keagamaan 
yang lahir dari tradisi 
luhur budaya bangsa 
indonesia yang ber-
nilai positif. Halal 
bihalal dan Idul Fitri 
memiliki kaitan yang 
erat. Idulfitri ber-
makna kembali suci, 
dan halal bihalal 
menjadi pelengkap 
untuk membersihkan 
diri dari dosa-dosa, 
terutama kepada ses-
ama manusia, karena 
ibadah 1 (satu) bulan 
penuh di bulan rama-
dhan yang dilakukan.

Tidak akan berarti 
apabila tidak diiringi 
dengan hubungan 
baik sesama manu-
sia. Oleh karena itu, 
marilah  maknai ha-
lal bi halal ini bukan 
hanya sebagai acara 
seremonial biasa, 
namun pada hakikat 
penting yakni berla-
pang dada menerima 

semua keberagaman 
dan perbedaan, sal-
ing memaafkan setu-
lus hati agar dapat 
mengikis habis sega-
la bentuk permasala-
han, baik pribadi, 
keluarga, golongan, 
sosial, maupun poli-
tik.

Orang nomor satu 
di Kota Baubau ini 
berharap semangat 
kegembiraan dan 
kebersamaan pada 
acara halal bi halal 
ini semakin menjadi 
pemicu dan pemacu 
semua untuk kemba-
li bangkit dan beker-
ja bersama mewu-
judkan percepatan 
pembangunan demi 
terwujudnya Kota 
Baubau sebagai kota 
perdagangan dan 
pelayanan jasa yang 
nyaman, sejahtera 
dan berbudaya” di 
bawah ridha Allah 
SWT.

 Disamping itu, 
dapat menjadi mo-
mentum dalam  me-
ningkatkan hubun-
gan silaturahim, 
untuk tingkatkan 
sinergi pemerintah, 
kementerian agama 
beserta jajarannya, 
jamaah calon haji 
dan tokoh lintas aga-
ma untuk kemajuan 
Kota Baubau.(*)


